

SAN JUAN

18-3-66

Importantes mejoras en varias calles

SOLO UN AGRACIADO CON EL "GORDÓ"

SAN JUAN (De nuestro corresponsal M. Sánchez Buades).— Han dado comienzo los trabajos de afirmado y asfaltado de las calles de Mosén Pedro Mena y Tomás Capelo y sinceramente nos alegramos de ello, porque la situación en ambas avenidas se había hecho verdaderamente molesta y peligrosa si consideramos que por ellas se encauza un tránsito de vehículos importantísimo, por ser el camino que enlaza la playa de San Juan no sólo con este pueblo, sino que también con la carretera general de Valencia.

Desde mediados de diciembre, en que Servicios Técnicos sacó a subasta las obras del proyecto, hasta el día de hoy, la situación se había agravado en mucho porque el acopio de piedra y materiales apenas había dejado espacio para la circulación que muchas veces, tenía que dirigirse por otras calles, con las naturales molestias. Y gracias a que no se ha producido durante este tiempo ningún entorpecimiento en la circulación por la carretera general de Valencia que hiciera necesario el desvío del tráfico por estas calles, como ya otras veces ha sucedido.

Esperamos que las obras se lleven a ritmo acelerado y sin más demoras, para que estén terminadas antes de las próximas fiestas de Semana Santa, porque de lo contrario el incremento de la circulación durante dichas fechas, es seguro que planteará un problema bastante serio.

SOLO UN AFORTUNADO EN LA LOTERIA

Extraordinario revuelo ha causado entre el vecindario la noticia difundida por INFORMACION el pasado miércoles, referente a la posibilidad de que la serie completa del número 36.544 que resultó agraciada con el "gordo" del sorteo del día 15, estuviera repartida en San Juan. Durante todo el día fue tema obligado de conversaciones en el mercado, comercios y bares, y las "agencias informativas locales" desplegaron todas sus actividades para poder identificar a los felices agraciados, especialmente al joven de los cuatro céntimos anunciado por INFORMACION. Pero fracasaron en sus intentos, ya que al parecer, a San Juan sólo llegó el décimo adquirido por don Bautista Oliver Terol, al que por esta suerte, podemos conceptuar, hoy por hoy, como el hombre del día en San Juan.

Por cierto que la veleidosa fortuna, según nuestras informaciones, estuvo a punto de escaparse de entre las manos, porque cuando llegó a la administración número 9, de la calle de San Ildefonso, para adquirir un décimo, se encontró con la sorpresa de que todo el papel estaba ya agotado, pero por tratarse de un habitual cliente de esta administración, el regente de la misma le dio uno de los décimos que se había reservado para sí, y que resultó ser el premiado.

Lo que pudo haber sido una histórica efemérides para esta población, ha quedado en simple noticia, aunque muy agradable para el señor Oliver Terol y para todos cuantos nos preciamos de su amistad.

VENDEDOR Electrodomésticos

Para jefe de tienda se necesita.
Sueldo y parte utilidades.
Escribir historial y pretensiones
Apartado número 485
(Absoluta reserva).